

Inhalt Band 46, Heft 6, 2014

	Editorial Aktuelles	Editorial News	165
VOLKER THIELE, ANNE LUTTMANN, TIM HOFFMANN, CHRISTIANE RÖPER	Ökologische Auswirkungen von Klima- änderungen und Maßnahmenstrategien für europäisch geschützte Arten Fallstudien zweier FFH-Gebiete in Sachsen- Anhalt	Ecological Effects of Climate Change and Strategies for European Protected Species Case studies of two Natura 2000 Sites in Saxony-Anhalt	169
	Termine	Dates	176 192 196
CHRISTIN GEISBAUER, ULRICH HAMPICKE	Ökonomie schutzwürdiger Ackerflächen Am Beispiel von Schutzäckern des Projekts „100 Äcker für die Vielfalt“	Economy of Ecologically Valuable Agricultural Fields The project „100 Fields for Biodiversity“	177
JEAN-MARC PARRIES, JAN HERR, MARC MOES, GEORGE MOES, HARALD SCHAICH	Raum-zeitliches Nutzungsverhalten von Galloway-Rindern auf einer Ganzjahres- standweide Erkenntnisse aus der renaturierten Alzetteaue in Luxemburg	Spatiotemporal Habitat Use by Galloway Cattle on a Year-round Pasture Findings from the restored floodplain of the Alzette River in Luxembourg	184
IMKE HENNEMANN- KREIKENBOHM, LEENA JENNEMANN Naturstiftung David	Tagungsberichte Kurzumtriebsplantagen (KUP) auf Grünland? Alternativen zum Flächenkauf im Naturschutz	Conference Reports Short Rotation Coppice (SRC) on Grass- land? Alternatives to Land Purchasing for Nature Conservation	193
	Buchbesprechungen	Book Reviews	194